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本报讯（YMG全媒体记者 何晓
波 摄影报道）11月 22日，芝罘区妇幼
保健院、瑞康产业园以及市交警三大队
三方“把脉会诊”，拿出三个保障居民出
入医院便捷、安全、畅通的方案。

11月 18日，本报“烟台民意通”栏
目以《进出芝罘区妇幼保健院要绕行
俩隧道》为题，报道了近一段时间来，
进出芝罘区妇幼保健院“只能从瑞康
产业园南门进、西门出，单向行驶”，就
医的居民、医院医护人员上下班不得
不绕行通世路隧道、荆子山隧道，多跑
约 3公里。

稿子见报后，引起了社会各界的广
泛关注，许多读者、网友通过电话、网络
留言发表了他们的意见：

“瑞康产业园作为房东，其规划的
园区内车辆自南而西单向通行的行驶
路线无可厚非，但是由于很多市民需要
进入其园区内的芝罘区妇幼保健院看
病，这给驾车来的市民带来诸多不便，
产业园方应该实事求是地酌情调整短

期内的行车方案（指医院租赁期内），租
赁期满医院自然搬走，园区恢复管理，
这何尝不可？”

有市民留言：“车辆要绕过两个
隧道调头，才能完成一次进出医院，
交管部门是否能设计安全出口，能否
在靠近医院端的隧道口设置车辆调
转区？”

11月 22日上午，在汇集了读者、网
友以及热心市民们的意见后，市交警三
大队相关负责人来到现场实地调研，指
出通世路隧道为一个陡坡大弯度地段，
车辆驶出隧道后易提速行驶，“在便捷
和安全两个方面，交管部门首选安
全”。该负责人表示，在道路中间开设
车辆转向口，需要全面论证，确保安全
第一。芝罘区妇幼保健院相关负责人
表示，目前，医院办公大楼还在建设中，
在租赁地，他们确实没能力去考虑老百
姓怎么通行更方便。

随后，市交警三大队、瑞康产业园、
芝罘区妇幼保健院相关负责人坐在一
起，就目前老百姓进出医院所遇到的

“行路难”问题共同商议。瑞康产业园
负责人表示，为了避免交通拥堵给出行

造成不便，园区在多方调查研究的基础
上，实行了“南进西出”的单向通行办
法。“园区规划建设变动，不是一个简单
的事，再说这也是为了安全考虑。”该负
责人说。

最后，大家提出三个方案，各
家单位综合考量。这三个意向性
方案为：

一、在产业园西出口通世南路附
近，打开一段护栏便于车辆调转车
头，安设红绿灯；二、通世路隧道、荆
子山隧道近医院端出口，分别设置车
辆调转区，以减少进出隧道绕行；三、
瑞康产业园单独为租赁房的医院开
设通道，或者瑞康产业园临时恢复南
门、西门双向进出。

读者朋友，您倾向于哪个方案呢？

本报讯（YMG全媒体记者 盖鹏）11
月 23日（周四）下午，莱州市委副书记、市
长陈钢将接听12345热线电话。市民有相
关问题可拨打热线进行对话，接电话时间
为14:30-16:30。

受理范围为莱州市辖区内且属于烟台
市12345政务服务便民热线受理范围的企
业群众的咨询、求助、投诉、举报和意见建
议等非紧急诉求。

11月24日（周五）上午，栖霞市委副书
记、市长臧雷将接听 12345热线电话。市
民有相关问题可拨打热线进行对话，接电
话时间为9:00-11:00。

受理范围为栖霞市辖区内且属于烟
台市 12345 政务服务便民热线受理范围
的企业群众的咨询、求助、投诉、举报和
意见建议等非紧急诉求，不受理须通过
诉讼、仲裁、纪检监察、行政复议、政府信
息公开等程序解决的事项和已进入信访
渠道的事项，不符合法律、法规、规章及
政策规定的事项，以及涉及国家秘密、商
业秘密、个人隐私和违反社会公序良俗
的事项。

受理方式是接听电话渠道的市民诉
求，不接待来访人员。超出受理范围的
来电，由 12345热线工作人员按常规程序
处理。因来电较多，接听电话单位负责
人未能接听的诉求，由 12345热线工作人
员详细记录后，按常规程序处理。接听
期间，对来电人个人信息要求保密处理
的不转接，由 12345热线工作人员详细记
录后，按常规程序处理。接听电话情况
将通过“大小新闻”“聚焦烟台”等媒体端
对外公开。

芝罘区佳苑北街向西方向沥青路刚
修完不到两个月，路面就开始破碎。

莱山区长盛路路口有一个大坑，来往
车辆很容易掉进坑里，有安全隐患，要求
相关部门尽快修补。

芝罘区幸福南路正在修路，施工队将
沥青倒进长城宾馆附近的绿化带内，污染
周边环境。

高新区天泰学府一号小区西侧道路
施工导致路面积水，该路是学生上下学必
经之路，希望相关部门解决积水问题。

芝罘区青年南路瑞东瑞学府门口道
路中间护栏被堵死，居民过马路或者乘坐
公交车要绕很远，非常不便，希望相关部
门能在道路中间规划人行道。

莱山区远洋东莱郡小区北侧的空地
上经常有生活垃圾，希望相关部门及时
清理。

YMG全媒体记者 盖鹏 整理

本报讯（YMG全媒体记者）11月
22日8:00至8:30，东昌供热公司嘉宾做
客烟台广播电视台《民生热线》节目直
播间，解答咨询，受理投诉。

主持人：正式供暖已经一周了，东昌
供热运行情况如何？

总经理孙振军：本年度，东昌供热
公司新增祥隆都会里、滨湖万丽B西区
和滨湖万丽C东区、泰和府C区、泰和
府A区、丰田社区、天泰城、蓝天一号等
项目，总供热面积约 530万平方米。供
暖区域南至院格庄、北至塔山南路、西
至山海路、东至迎春大街。

公司于 11月 10日开始管网升温，
至 14 日达标运行，目前管网运行平
稳。供暖以来，市民投诉较多的主要是
新供暖小区的积气和滤网堵塞问题，目
前问题已基本解决。

陈女士来电：锦绣郝家19号楼家中
暖气不热，公司以“上下楼没人住”为由解
释暖气不热的原因，并说可以退费，我不
想退费，请帮助解决暖气问题。我注意到

你们锅炉的大烟囱冒烟多，家里就暖和，
冒烟少，家里就凉，家里温度不达标是不
是你们没好好烧锅炉？

总工程师闫晓冬：因为烟囱中安装
了环保设施，所以仅凭烟气多少、强弱
来判断供暖质量是不科学的。供暖公
司会根据天气来调整换热站的水温和
流量。

网友：滨湖万丽小区有些住户的供
暖收费面积要比房产证面积大，这是为
什么？

副总经理李伟：我市要求供暖费
依据房屋建筑面积收取，但有些开发
商在售房时会赠送部分面积，赠送面
积未在不动产证里体现。莱山区的
四季花城、中铁逸都小区也都存在这
种情况。

遇到这种情况，我们会按照房型核
查供暖面积并预收供暖费，如果用热设
施未作扩建或私改，第二年会退费。

多位市民反映：绿色家园38、39号
楼供暖质量差、室内温度低，问题多年得

不到解决，为什么有的户型前几年供热还
行，现在却不热了。

副总经理李伟：绿色家园从 33号
楼开始，包括 38、39号楼内大户型、小
户型共用的供暖管道过细，已经难以
满足现实供暖需求。就这一问题，莱
山区相关领导、部门曾多次介入，开
过现场会并提出了解决方案，但一部
分业主不认可这个方案，所以迟迟未
能改造。节目后将安排技术人员去
处理。

3年前，我们查处一大户型业主私
自装泵窃取流量的行为，估计您家正处
于该户周围，所以那时感觉较热。

锅炉烟囱冒烟多少决定家里温度高低？

莱州、栖霞市政府主要负责人
将接听12345热线

幸福南路正在修路
有人将沥青倒进绿化带

交警到现场查看情况


